

Ihtoli-maqahamok - L'espace de rassemblement [i-dou-li MAH-qwah-HA-moque]

DOCUMENT D'INFORMATION

1788 - La cale de halage est construite. Il sert de centre pour le commerce maritime de la péninsule du Centre-Sud.

Années 1960 - La cale de halage est partiellement remplie et utilisée comme stationnement.

1983 - Le Market Square est développé par Pat Rocca, un promoteur local. Les bâtiments sont construits selon un intrigant mélange historique et moderne sur le plan de l'architecture et du style, intégrant les vieilles façades de brique des entrepôts qui longeaient la cale de halage, il y a plus de cent ans.

1983 à 2021 - L'espace est utilisé pour le chargement et le déchargement de navires, les rassemblements communautaires, le Festival sur mer, le festival des artistes de rue, et d'innombrables célébrations communautaires.

2021 - Le projet de développement du quai de Fundy est annoncé. Ce projet comprend le développement d'un mélange d'espaces commerciaux, résidentiels et de détail, le développement d'un nouveau mur de protection et de plusieurs espaces publics et interactifs, ainsi que la prolongation du Passage du port.

2022 - En février, le Conseil municipal a adopté le mandat du Comité de commémoration civique de la Ville.

2022 - Des consultations publiques sont menées en vue de formuler le nom.

2022 - En septembre, la phase de construction du projet du quai de Fundy a été entamée.

2023 - En juillet, le Conseil a adopté le Street and Public Space Naming Policy Statement (énoncé de politique sur la désignation des rues et des espaces publics), qui a permis au Comité de commémoration civique d'orienter et conseiller le Conseil dans la formulation de noms pour les rues, les biens et les espaces publics, y compris, sans toutefois s'y limiter, les routes, les parcs, les bâtiments, les patinoires, les terrains, les plages et les esplanades.

2023 - En s'appuyant sur des consultations publiques, de la recherche, le soutien du personnel et des consultations auprès de la Nation Wolastoqey du Nouveau-Brunswick, le Comité a choisi le nom Ihtoli-maqahamok - L'espace de rassemblement à titre de désignation commémorative adéquate pour cet espace.

Fin 2023 et début 2024 - Événement de lancement public. Premier rassemblement communautaire à Ihtoli-maqahamok - L'espace de rassemblement. D'autres détails suivront.